# いちょうだより



保土ケ谷支援学校 学校便り 第39号 令和6年 12月20日 発行

「いちょうだより」第39号では、小学部・中学部・本校高等部、舞岡分教室・横浜平沼分教室で2学期 に行われた修学旅行や宿泊学習、遠足などの行事の様子を掲載しました。

## 『小学部』

「わーい!わーい!」ここは京急ミュージアム。修学旅行で訪れた6年生は、ここでオリジナルの「マイ京急プラレール」を作成しました。いつにも増して、真剣に作業する姿に小学部6年間の成長を見る思いでした。その後横浜駅から本物の「京急電車」に乗り、三浦海岸の砂浜散策、翌日はボウリングに横須賀グルメ(海軍カレー)、軍港めぐりの船にも乗り充実した旅でした。5年生は初めての宿泊

行事。電車とバスを乗り継ぎ「市電保存館」の見学もしながら「あゆみ荘」 に泊まりました。大きなお風呂、ボリュウム満点の食事。ちょっぴり夜更 かししながら楽しい思い出を作りました。遠足で3,4年生は「ズーラシ ア」で活発に動く動物達の姿を見学。1,2年生は「新横浜公園」の大型 遊具をほぼ貸し切りで楽しみました。天候に恵まれ、良い校外行事になり ました。



## 『中学部』

3年生の修学旅行は 10 月9日~11 日の2泊3日で名古屋方面へ行きました。名古屋市科学館でプラネタリウムやリニア鉄道館で鉄道車両の展示などを見学して楽しみました。また、七宝焼き体験ではきれいな色の作品ができました。名古屋城を見学後に名古屋名物のみそカツどんやきしめんなどに舌鼓を打ち、最後まで名古屋を満喫しました。2年生は、11 月に三





浦 YMCA へ宿泊学習に行きました。初日はソレイユの丘で散策や買い物。2日目はフォトフレームづくりをしました。1年生は、10月に野毛山動物園の遠足に行ってきました。動物の愛らしい表情を眺め、楽しみました。これからも中学部でいろいろな経験を積み重ね、学校生活を楽しんでほしいと思います。

## 『本校高等部』

本校高等部の2学期行事は3年生の修学旅行から始まりました。2泊3日で大阪方面の旅行の初日は、大阪くらしの今昔館の見学を通して大阪の昔の街並みなどを学びました。2日目は、ユニバーサルスタジオジャパンでアトラクションをたっぷり楽しみました。3日目は海遊館の見学後に大阪名物のお好み焼きに舌鼓



を打ち最後まで大阪を堪能しました。2年生は、恒例の三浦方面への野外教室へ行ってきました。初日は雨の中でのスタートでしたが、夕方頃には天気が好転し2日目は海岸散策も楽しむことができました。1年生は、11月にみなとみらい方面の遠足に行ってきました。天気も良くランドマークタワー69階からの眺めを楽しむことができました。高等部の今年度授業日数は残り53日間、3年生は42日間となりました。残り少なくなりましたが、引き続きたくさんの良い思い出を作ってほしいと思います。

#### 『舞岡分教室』

舞岡分教室の2学期は、桔梗祭(舞岡高校文化祭)、後期実習、田んぼ(稲刈り・脱穀)、1年遠足(江ノ島)・2年遠足(横浜)…などさまざまな学校行事を行いました。桔梗祭では恒例となった「ボッチャ体験」と「工芸班製品販売」で参加し、多くの来校者の方々に喜んでいただきました。田んぼでは猛暑の中でも生育してくれた稲を収穫し、乾燥させてから脱穀を行いました。





コメが食べられるようになるまでの工程を経験し、その大変さや収穫の喜びを感じることができました。遠足では1年生は江ノ島、2年生は横浜に出かけました。両学年とも天候に恵まれて遠足日和、クラスの仲間との交流・絆が深まり楽しい1日となりました。3年生は三学期に東京方面へ遠足に出かけます。高校生活最後の楽しい思い出作りをしてきてください!

## 『横浜平沼分教室』

1学期、2学期は各学年で様々な校外行事に取り組んできました。3年生は沖縄への修学旅行に行きま

した。天候にも恵まれて綺麗な海に入ったり沖縄の歴史 について学んだり、学生最後の宿泊行事を有意義に過ごすこ とができました。2年生は足柄ふれあいの村へ野外教室に 行きました。9月でしたが夏の暑さが残っており、汗だくに





なりながらカレーを作ったり、世界一の下駄がある最乗寺までハイキングに行ったり充実した1泊2日となりました。1年生は初めての校内実習に取り組みました。近隣の TVK ハウジングプラザで展示場内の清掃や花の手入れ、除草作業に取り組みました。会社の方からの指示、終了後の報告も良い経験になるのとともに、時間内に予定した作業をやり終える達成感も味わえた実習でした。

## 《保土ケ谷支援学校の2024》

体育館の空調設備工事も無事に終わり、3学期から使用ができるようになりました。今後は、快適な環境の中で活動ができ、これまで以上に子どもたちの笑顔や伸び伸びと活動している姿が多く見られそうで楽しみです。

今年も残り僅かになりました。保護者や地域、関係機関の皆様には大変お世話になりました。来年 も引き続きよろしくお願いします。皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

# 《ホームページもご覧ください!》

学校ホームページでは、「いちょうだより」でお伝えしきれない情報も多数掲載しております。 ぜひ、遊びに来てください。

URL: https://www.pen-kanagawa.ed.jp/ hodogaya-sh/